



Tanja Konstantin über Lichtmedizin

Wir befinden uns in einer Zeit des Umbruchs, und das hochschwingende Zeitalter bietet neue Heilungsmöglichkeiten. Genau das ist die von Tanja Konstantin entwickelte Lichtmedizin – ein neues Heilbewusstsein im Licht der neuen Zeit. Hier verrät Tanja, wie Lichtmedizin und Heilung zusammenhängen, was sie für uns als Menschheit bedeutet und was es mit dem Goldenen Tor auf sich hat.

TEXT: TANJA KONSTANTIN

Lichtmedizin & Heilung

Die Lichtmedizin ist so individuell wie der Heiler und der zu Heilende. Ist erst der Lichtkanal geöffnet und die Liebe des Herzens aktiviert, kann die Lichtmedizin über Worte, Affirmationen und Klänge in Leichtigkeit Heilung geschehen lassen. Heilung geschieht, wenn sich alte Wunden vieler Inkarnationen schließen und dahinter Wunder geschehen. Heilung geschieht, wenn durch Flexibilität neue und uralte Weisheiten gepaart mit Wissen lebendig werden. Heilung geschieht, wenn Lichtmedizin zum Heil von Mutter Erde fließt. Heilung geschieht, wenn wir aus einem Traum erwachen und unseren Lichtkanal bewusst mit der Liebe unseres Herzens öffnen. Die Lichtmedizin heilt, wenn der Flow der Liebe einsetzt.

Lichtmedizin & Verbundenheit

Durch die Lichtmedizin wird das tiefe Urvertrauen wiedergefunden, welches es ermöglicht, nicht mehr Dualität und Trennung zu fühlen, sondern durch die neu erlernten Eigenschaften aus dem kosmischen Einheitsbewusstsein zu wirken. Diese Verbundenheit schafft ein Gefühl der Geborgenheit und Gelassenheit,

da die Seele den Weg kennt. Durch die höchste Liebe zu dir, zu allem was existiert und deinem Gegenüber bist du bereits in höheren Dimensionen, die dich als Heilerin und Heiler der Neuen Zeit wirken lassen.

Lichtmedizin & die Neue Zeit

Das hochschwingende Zeitalter eröffnet uns allen neue Heilwege und Methoden für uns und unsere Mitmenschen, Heilung auf allen Ebenen zu entdecken. Durch ein höheres Schwingungsfeld auf Mutter Erde ist es nun endlich möglich, aus einem anderen Bewusstsein heraus, welches mit dem höchsten Licht verbunden ist, als Lichtmediziner zu wirken und zu empfangen. Wir befinden uns in einer spannenden Zeit, in der der menschliche Körper umgebaut wird, um in ein neues Heilbewusstsein schreiten zu können. Oftmals geht dies mit körperlichen Symptomen einher. Wir alle sind in diesen Zeiten gefordert alte Glaubenssätze, Konditionierungen und Muster zu lösen. Seit 2012 ist eine neue Ära angebrochen in der der Lichtkörperprozess rasant zunimmt und wir mehr Zugang zu unserer Seele, den Lichtwesen und andere Dimensionen in die Hände gelegt bekommen. Dies geschieht

durch die Flutung von Ätherteilchen aus unserem Kosmos. Die vergangene Ordnung löst sich durch die Wandlung im Chaos auf und neue Strukturen bilden sich in höheren Dimensionen. Hierbei ist es essenziell, herzzentriert und geerdet zu bleiben, da die Umformatierung über unsere Körper stattfindet.

Lichtmedizin & Homo Luminous

Wir entwickeln uns vom Homo Sapiens zum Homo Luminous, in dem wir verstehen und auch fühlen können, dass jeder unserer Gedanken eine Wirkung auf das gesamte Feld hat. Im Kleinen wie im Großen und wie Innen so Außen. Unser Seelenlicht dehnt sich aus und entwickelt sich als multidimensionales Wesen hin zur Bestimmung unserer Seele, zum Lichtmenschen der Neuen Zeit, dem Homo Luminous. Der Homo Luminous versteht es auf freudvolle Art und Weise mit der höchsten Quelle zu kommunizieren und Lichtmedizin für Mutter Erde und den Nächsten zu generieren. Er ist stets eine helfende Hand im lichtvollen Miteinander.

Lichtmedizin & Vergangenheit

Es fühlt sich im Moment an, als würde Gott alten Staub vom goldenen Buch der Akasha Chronik pusten, um uns wieder direkte Zugänge zu alten Weisheiten und Heilmethoden zu ermöglichen. In goldenen Zeitaltern von Lemurien und Atlantis war es natürlich, aus der höchsten Quelle individuell Lichtmedizin anzuwenden. In unserer Vergangenheit waren diese Gaben und Zugänge oft für die meisten von uns in inneren Schatztruhen gedeckelt und haben auf diese hohe Frequenz gewartet, um mit Achtung und Wertschätzung wieder angewandt zu werden.

Lichtmedizin & das wahre Selbst

In Kontakt zu treten mit dem wahren Selbst, welches meistens gleichgesetzt wird mit dem Kern der Seele, ist Voraussetzung für das Generieren von Lichtmedizin. Durch Klärung, Authentizität, Erdung, Herzzentrierung und das Betreten durch das Goldene Tor, wird die Lichtmedizin aus dem wahren Selbst eindeutig erkennbar. Durch viele spezielle Übungen steigt die Frequenz, und die inneren Lichtkinder können unerschrocken die Wahrheiten der Seele schauen und den Weg dorthin zurückfinden.

Lichtmedizin & das Goldene Tor

Die Heiler der Neuen Zeit verstehen es durch die Verschmelzung von Schöpfer und Schöpfung, jegliche Formen von Ängsten, Zweifel und Emotionen loszulassen, um durch das Goldene Tor in ein unantastbares Feld einer neuen Herz-Schwingung zu schreiten. Dies ist ein Training der besonderen Art und lehrt uns in Bewusstseinsräumen zu reisen, die außer Zeit und Raum stattfinden. Durch die tiefe Verankerung des neuen Heilbewusstseins im Herzen ist der Weg zurück stets gesichert.

Live erleben

Tanja Konstantin

23.-27. Oktober 2024

Tanja Konstantin ist seit ihrer Kindheit hellsichtig. Mehrere Jahrzehnte bat sie um klare Unterscheidung der Informationen zwischen Seele und Ego. In einer Extremsituation und tiefer Hingabe ihres Lebens in die Hände Gottes wurde die geistige Navigation freigesetzt, sich in höheren Dimensionen zurechtzufinden und sich mit den Lichtwesen zu verbinden, um aus dem Herzen ihre Botschaften zu empfangen. Als Weisheitslehrerin der neuen Zeit teilt Tanja ihre Gabe als klares Tieftrancemedium. Es ist ihre Mission, den Menschen einen authentischen Herzkompass an die Hand zu geben, damit sie sich auf ihrem eigenen Seelenweg fühlen, sehen, leben und lieben.

In dieser intensiven und tiefen Ausbildung zum Lichtmediziner führt Tanja uns in das Lichtfeld der höchsten Quelle, wo es möglich wird, uns als das multidimensionale Wesen zu erkennen. Wir erfahren Klarheit, woher wir kommen und wohin wir gehen, so dass unsere Mission hier in diesem Leben deutlich wird. Altes Wissen gepaart mit höheren Weisheiten kommen während dieser Ausbildung an die Oberfläche und öffnen dich für Wunder hinter den Wunden der alten Zeit. So wird es möglich, den Raum des Lichtes direkt zu erfahren, und von dort Lichtmedizin zu praktizieren.

An diesen fünf Tagen trainierst du:

- den Höheren Blick vor der Unendlichkeit des Lebens alte Wunden zu Wundern werden zu lassen
- die Anbindung zu dem Licht deiner Seele und der höchsten Quelle
- das Überschreiten der Illusion der Dualität durch natürliche Ausgewogenheit
- Lichtmedizin für dich und andere durch spezielle Techniken herzustellen
- Mitgefühl und Liebe durch die Verbundenheit zu dir und allen Lebewesen einzusetzen für ein lichtvolles Bewusstsein

Ausbildung in Hamburg

„Lichtmedizin“

23.-27. Oktober 2024

Zeiten: Mi-Sa 10-18 Uhr, So 10-17 Uhr

Preis: 850 Euro

Ort: Wrage Studio, Schlüterstraße 4, 20146 Hamburg

Informationen & Anmeldung: Wrage Events,

events@wrage.de, 040-41 32 97-15, www.wrage.de